



CANDIDATURE DE L'ETUDIANT

Madagascar 3M Preaching Institute

Une permission pour la reproduction de toute portion de
ce document doit être obtenue à l'écrit.

Responsable des études: David Ellingson
contact@madagascar3m.org

**Madagascar 3M Preaching Institute**

Lot VB8 Bis D Ambatoroka

Antananarivo 101

Madagasikara

contact@madagascar3m.org

DEMANDE POUR ADMISSION

DATE LIMITE D'ADMISSION

Année scolaire 2023–2024

Pour le programme à distance (*Certificat d'Etudes Bibliques*), la demande d'admission, incluant tous les documents requis, doit être envoyée avant le 22 juillet 2023.

Année scolaire 2024–2025

Pour le programme à distance (*Certificat d'Etudes Bibliques*), la demande d'admission, incluant tous les documents requis, doit être envoyée avant le 31 mai 2024.

Pour le programme sur place (*Diplôme en Prédication Textuelle*), la demande d'admission, incluant tous les documents requis, doit être envoyée avant le 31 mai 2024. Les dates de l'examen d'entrée seront communiquées plus tard mais ne seront pas avant le 10 juin 2024.

EXIGENCES DE LA DEMANDE

Tous les candidats doivent être en mesure de démontrer une authentique foi qui sauve dans l'oeuvre accompli par Jésus-Christ.

Ci-dessous sont les documents requis pour votre demande :

1. Un formulaire de candidature complet
2. 1 photo d'identité
3. Une copie d'une pièce d'identité officielle
4. Un témoignage écrit, incluant une articulation de l'Evangile, comment vous en êtes arrivé à croire, et comme cela a fait une différence dans votre vie.
5. Une lettre expliquant pourquoi vous voulez rejoindre 3MPI, incluant une mention de votre disposition à être enseigné même en cas de désaccord avec des professeurs ou des pairs sur des sujets théologiques.
6. Le formulaire d'évaluation de l'épouse du caractère du candidat (si concerné)

7. Fournir à votre pasteur *et* une personne non-membre de votre famille leur propre formulaire "Recommandation pour Admission" à remplir et envoyer directement à notre bureau (ne doit pas vous être envoyé).

INFORMATIONS POUR LA DEMANDE

M. Mme.

Nom de famille _____ Prénom(s) _____

Adresse postale _____

Code postal _____ Ville _____ Région _____

Numéro de téléphone(s) _____

Adresse E-mail _____

Date de Naissance ____/____/____
Jour / Mois / An

Statut Marital Célibataire Séparé Marié
 Divorcé Remarié Veuf

Date de Mariage ____/____/____
Jour / Mois / An

Nombre d'Enfants et leurs Âge(s): _____

Nom Complet De Votre Epouse _____

Si divorcé, veuillez décrire sur une feuille à part les circonstances qui ont mené à cette situation.

Pour l'Administration de 3MPI uniquement

Documents Pour La Demande:

- 1 Photo d'identité
- Copie d'une pièce d'identité
- Copies des diplômes
- Un témoignage écrit
- Une lettre sur la volonté de rejoindre 3MPI
- Le formulaire d'évaluation de l'épouse du caractère du candidat
- Formulaire de recommandation (pasteur)
- Formulaire de recommandation (hors-famille)

Date de Reception de la Demande

____/____/____

Approuvé ? Oui Non

Date de Décision ____/____/____

Signature _____

INFORMATIONS SUR VOTRE PARCOURS

Veuillez lister tous les établissements que vous avez fréquentés, incluant le lycée et l'université.

Ecole _____ Dates _____

Diplôme _____

Ecole _____ Dates _____

Diplôme _____

Ecole _____ Dates _____

Diplôme _____

Veuillez renseigner les informations de vos deux derniers employeurs.

Entreprise _____ Dates _____

Position/Rôle _____

Entreprise _____ Dates _____

Position/Rôle _____

Entourez vos niveaux pour chaque langue. 1 = Pauvre; 2 = Moyen; 3 = Bon; 4 = Excellent.

	Lecture				Ecriture			
Malagasy	1	2	3	4	1	2	3	4
Français	1	2	3	4	1	2	3	4
Anglais	1	2	3	4	1	2	3	4

INFORMATIONS SUR L'EGLISE

Nom de l'Eglise _____

Date d'Adhésion ____/____/____ Dénomination _____

Adresse de l'Eglise _____

Nom du Pasteur _____

Numéro de Téléphone du Pasteur _____

Adresse email du Pasteur _____

Est-ce que vous allez actuellement à l'église où vous êtes membre ?

Oui Non (*En cas de réponse négative, veuillez expliquer ci-dessous. Veuillez être spécifique.*)

INFORMATIONS AU SUJET DU MINISTERE

Listez tous les formations bibliques que vous avez suivies.

Nom de l'Organisation/Ecole _____ Dates _____

Nom de la Formation _____

Nom de l'Organisation/Ecole _____ Dates _____

Nom de la Formation _____

Nom de l'Organisation/Ecole _____ Dates _____

Nom de la Formation _____

Quels sont à votre avis vos dons spirituels et pourquoi ?

Dans quels domaines servez-vous dans votre église ? Et pour combien de temps ?

De plus, je certifie qu'à ma connaissance les informations fournis dans ce formulaire de candidature sont vraies, exactes et complètes."

Signature _____ Lieu _____ Date ___/___/___

Une fois remplie, veuillez envoyer votre demande.

Où envoyer vos documents :

- Tous les documents peuvent être envoyés par mail à contact@madagascar3m.org

Vous pouvez aussi choisir de les envoyer par courrier à :

Madagascar 3M Preaching Institute
Lot VB8 Bis D Ambatoroka
Antananarivo 101
Madagasikara



Ce que nous enseignons

Notre déclaration doctrinale résume nos croyances concernant les principaux domaines de doctrine et de pratique. Pour empêcher tout écart doctrinal, les dirigeants, les professeurs et l'administration du centre de formation doivent signer notre déclaration doctrinale annuellement.

Les Saintes Ecritures

Nous enseignons que la Bible est la révélation écrite de Dieu à l'homme, et qu'ainsi les 66 livres de la Bible qui nous ont été donnés par le Saint-Esprit constituent la complète (chaque partie étant inspirée de manière égale) Parole de Dieu (1 Corinthiens 2.7-14; 2 Pierre 1.20-21).

Nous enseignons que la Parole de Dieu est objective, une révélation propositionnelle (1 Thessaloniens 2.13, 1 Corinthiens 2.13), dont chaque mot est verbalement inspiré (2 Timothée 3.16), absolument inerrante dans les textes originaux, infallible et inspirée par Dieu. Nous enseignons l'interprétation historico-grammaticale littérale de l'Ecriture qui affirme que les premiers chapitres de Genèse présente la création en 6 jours littéraux (Genèse 1.31; Exode 31.17).

Nous enseignons que la Bible constitue l'unique règle infallible de foi et de pratique (Matthieu 5.18; 24.35; Jean 10.35; 16.12-13; 17.17; 1 Corinthiens 2.13; 2 Timothée 3.15-17; Hébreux 4.12; 2 Pierre 1.20-21).

Nous enseignons que Dieu a parlé dans sa Parole, écrite à la fois par un auteur humain et un auteur divin. Le Saint-Esprit a ainsi supervisé les auteurs humains qui, par leurs personnalités propres et leurs différents styles d'écriture, ont composé et enregistré la Parole de Dieu aux hommes (2 Pierre 1.20-21), sans erreur, ni dans l'ensemble ni dans le détail (Matthieu 5.18; 2 Timothée 3.16). Nous enseignons que, même s'il peut exister plusieurs applications d'un passage donné de l'Ecriture, il n'existe qu'une véritable interprétation. La signification de l'Ecriture peut être trouvée en appliquant consciencieusement la méthode littérale grammaticale historique éclairée par le Saint-Esprit (Jean 7.17; 16.12-15; 1 Corinthiens 2.7-15; 1 Jean 2.20). C'est aux croyants que revient la responsabilité

d'attentivement établir la véritable intention et signification de l'Écriture, en reconnaissant que la bonne application est liée à toutes les générations. Même si la vérité de l'Écriture se positionne en juge des hommes, jamais les hommes ne doivent être en position de la juger.

Dieu

Nous enseignons qu'il n'y a qu'un Dieu vivant et véritable (Deutéronome 6.4; Esaïe 45.5-7; 1 Corinthiens 8.4), un Esprit omniscient et infini (Jean 4.24), parfait dans tous Ses attributs, un par essence, existant éternellement en trois Personnes – Père, Fils et Saint-Esprit (Mathieu 28.19; 2 Corinthiens 13.14) – chacun méritant de manière égale louange et obéissance.

Dieu le Père

Nous enseignons que Dieu le Père, la première Personne de la Trinité, commande et dispose toutes choses conformément à Sa propre intention et grâce (Psaumes 145.8-9; 1 Corinthiens 8.6). Il est le Créateur de toutes choses (Genèse 1.1-31, Ephésiens 3.9). En tant qu'unique Législateur absolu et tout-puissant de l'univers, Il est souverain dans la création, la providence et la rédemption (Psaume 103.19; Romains 11.36). Sa paternité comprend à la fois à Sa désignation au sein de la Trinité et à Sa relation avec l'humanité. En tant que Père, Il est Père de tous les hommes (Ephésiens 4.6), mais Il n'est le Père spirituel que des croyants (Romains 8.14; 2 Corinthiens 6.18). Il a destiné à Sa propre gloire toutes choses (Ephésiens 1.11). Il continuellement soutient, dirige et gouverne toutes les créatures et tous les événements (1 Chroniques 29.11). Dans Sa souveraineté, Il n'est ni auteur ni approbateur du péché (Habaquq 1.13; John 8.38-47), et Il ne réduit pas non plus la responsabilité de créatures morales et intelligentes (1 Pierre 1.17). Il a dans Sa grâce choisi de toute éternité ceux qu'Il aurait comme siens (Ephésiens 1.4-6) ; Il sauve du péché tous ceux qui viennent à Lui par Jésus-Christ, Il adopte comme siens tous ceux qui viennent à Lui ; et Il devient, par adoption, le Père de ceux qui Lui appartiennent (1 Jean 1.12; Romains 8.15; Galates 4.5; Hébreux 12.5-9).

Dieu le Fils

Nous enseignons que Jésus-Christ, la seconde Personne de la Trinité, possède tous les attributs divins et qu'en cela Il est égal, de même substance et coéternel avec le Père (Jean 10.30, 14.9).

Nous enseignons que Dieu le Père a créé conformément à Sa propre volonté au travers de Son Fils, Jésus-Christ, par lequel toutes choses continuent à exister et subsister (Jean 1.3; Colossiens 1.15-17; Hébreux 1.2).

Nous enseignons que dans l'incarnation du Fils éternel, la seconde Personne de la Trinité, sans altérer Sa nature divine ou renoncer à ses attributs divins, s'est Lui-même abaissé

en prenant une nature humaine complète, de même substance à la nôtre, et pourtant sans péché (Philippiens 2.5-8; Hébreux 4.15; 7.26).

Nous enseignons qu'Il a été conçu dans le sein de la vierge Marie (Luc 1.35) et ainsi né d'une femme (Galates 4.4-5), de manière à ce que deux entières, parfaites et distinctes natures, la divine et l'humaine, soient unies en une seule personne, sans confusion, changement, division ou séparation. Il est ainsi pleinement Dieu et pleinement homme, pourtant unique Christ, le seul médiateur entre Dieu et l'homme.

Nous enseignons que dans son Incarnation, Christ possédait complètement Sa nature, ses attributs et ses prérogatives divins (Colossiens 2.9; cf. Luc 5.18-26; Jean 16.30; 20.28). Cependant, dans l'état de Son humiliation, Il n'exprimait pas toujours complètement les gloires de Sa majesté, les dissimulant derrière le voile de Son authentique humanité (Matthieu 17.2; Marc 13.22; Philippiens 2.5-8). Conformément à Sa nature humaine, Il agit en se soumettant au Père (Jean 4.34; 5.19, 30; 6.38) par le pouvoir du Saint-Esprit (Esaïe 42.1; Matthieu 12.28; Luc 4.1, 14), tandis que conformément à Sa nature divine, Il agit par Son autorité et pouvoir en tant que Fils éternel (Jean 1.14; cf. 2.11; 10.37-38; 14.10-11).

Nous enseignons que notre Seigneur Jésus-Christ a accompli notre rédemption en versant Son sang et par sa mort sacrificielle à la croix et que Sa mort était volontaire, par procuration, substitutive, propitiatoire et rédemptrice (Jean 10.15; Romains 3.24-25; 5.8, 1 Pierre 2.24).

Nous enseignons que sur la base de l'efficacité de la mort de notre Seigneur Jésus-Christ, le pécheur qui croit est libéré de la punition, la sanction, le pouvoir, et un jour de la présence même du péché; et qu'il est déclaré juste, qu'il reçoit la vie éternelle, et qu'il est adopté dans la famille de Dieu (Romains 3.25; 5.8-9; 2 Corinthiens 5.14-15; 2 Pierre 2.24; 3.18).

Nous enseignons que notre justification est assurée par Sa résurrection littérale, physique d'entre les morts et qu'Il est maintenant élevé à la droite du Père, où Il agit comme médiateur en tant que notre Avocat et Grand-Prêtre (Matthieu 28.6; Luc 24.38-39; Actes 2.30-31; Romains 4.25; 8.34; Hébreux 7.25; 9.24; 1 Jean 2.1).

Nous enseignons que par la résurrection de Jésus-Christ du tombeau, Dieu a confirmé la divinité de Son Fils et a prouvé que Dieu acceptait l'œuvre expiatoire de Christ à la croix. La résurrection corporelle de Jésus est aussi la garantie de la résurrection future de pour tous les croyants (Jean 5.26-29; 14.19; Romains 1.4; 4.25; 6.5-10; 1 Corinthiens 15.20, 23).

Nous enseignons que Jésus-Christ prendra avec Lui l'église, qui est Son Corps, lors de l'enlèvement, et que revenant avec Son église en gloire, Il établira Son royaume millénial sur la

terre (Actes 1.9-11; 1 Thessaloniens 4.13-18; Apocalypse 20).

Nous enseignons que le Seigneur Jésus-Christ est Celui par lequel Dieu jugera toute l'humanité (Jean 5.22-23) :

- Les croyants (1 Corinthiens 3.10-15; 2 Corinthiens 5.10)
- Les habitants de la terre vivants lors de Son retour glorieux (Matthieu 25.31-46)
- Les morts non-croyants devant le Grand Trône Blanc (Apocalypse 20.11-15)

En tant que Médiateur entre Dieu et l'homme (1 Timothée 2.5), Tête de Son Corps l'église (Ephésiens 1.22; 5.23; Colossiens 1.18), et Roi universel qui vient, et qui règnera sur le trône de David (Esaïe 9.6, Luc 1.31-33), Il est le Juge final de tous ceux qui n'auront pas mis leur confiance en Lui en tant que Seigneur et Sauveur (Matthieu 25.14-46, Actes 17.30-31).

Dieu le Saint-Esprit

Nous enseignons que le Saint-Esprit est une Personne divine, éternelle, non créée, possédant tous les attributs de personnalité et de divinité incluant l'intellect (1 Corinthiens 2.10-13), les émotions (Ephésiens 4.30), la volonté (1 Corinthiens 12.11), l'éternité (Hébreux 9.14), l'omniprésence (Psaume 139.7-10), l'omniscience (Esaïe 40.13-14), l'omnipotence (Romains 15.13) et la vérité (Jean 16.13). Dans tous les attributs divins, Il est égal, de même substance et coéternel avec le Père et le Fils (Matthieu 28.29; Actes 5.3-4; 28.25-26; 1 Corinthiens 12.4-6; 2 Corinthiens 13.14; et Jérémie 31.31-34 avec Hébreux 10.15-17).

Nous enseignons que c'est l'œuvre du Saint-Esprit d'exécuter la volonté divine par rapport à toute l'humanité. Nous reconnaissons Son action souveraine dans la création (Genèse 1.2), l'incarnation (Matthieu 1.18), la révélation écrite (2 Pierre 1.20-21), et l'œuvre du salut (Jean 3.5-7).

Nous enseignons que l'œuvre du Saint-Esprit dans notre ère a commencé à la Pentecôte lorsqu'Il est venu du Père comme promis par Christ (Jean 14.16-17; 15.26) pour commencer et compléter la construction du Corps de Christ, qu'est Son église (1 Corinthiens 12.13). Le champ large de Ses activités divines inclut le fait de convaincre le monde de péché, de justice et de jugement, glorifier le Seigneur Jésus-Christ et transformer les croyants à l'image de Christ (Jean 16.7-9, Actes 1.5; 2.4; Romains 8.29; 2 Corinthiens 3.18; Ephésiens 2.22).

Nous enseignons que le Saint-Esprit est l'Agent surnaturel et souverain dans la régénération, baptisant tous les croyants dans le Corps de Christ (1 Corinthiens 12;13). Le Saint-Esprit demeure également en eux, et les sanctifie, les instruit, les équipe pour le service et les scelle jusqu'au jour de la rédemption (Romains 8.9; 2 Corinthiens 3.6; Ephésiens 1.13).

Nous enseignons que le Saint-Esprit est l'Enseignant divin, qui a guidé les apôtres et les prophètes dans la vérité alors qu'ils participaient à l'écriture de la révélation de Dieu, la Bible. Chaque croyant possède la présence du Saint-Esprit en lui dès le moment de son salut, et c'est le devoir de ceux qui sont nés de l'Esprit d'être remplis (contrôlés) par l'Esprit (Jean 16.13; Romains 8.9, Ephésiens 5.18; 2 Pierre 1.19-21; 1 Jean 2.20, 27).

Nous enseignons que le Saint-Esprit administre les dons spirituels à l'église. Le Saint-Esprit ne se glorifie pas lui-même et ne glorifie pas non plus Ses dons en les montrant ostensiblement, mais Il glorifie Christ en appliquant Son œuvre de rédemption des perdus et en édifiant les croyants dans la plus sainte foi (Jean 16.13-14; Actes 1.8; 1 Corinthiens 12.4-11; 2 Corinthiens 3.18).

Nous enseignons, en ce sens, que Dieu le Saint-Esprit est souverain dans l'attribution de tous Ses dons pour le perfectionnement des saints aujourd'hui et que le parler en langues et le fonctionnement des miracles dans les premiers jours de l'église existaient dans le but de désigner et d'authentifier les apôtres comme étant ceux qui révèlent la vérité divine, et n'ont jamais été pensés pour être caractéristiques de la vie des croyants (1 Corinthiens 12.4-11; 13.8-10; 2 Corinthiens 12.12; Ephésiens 4.7-12; Hébreux 2.1-4).

L'homme

Nous enseignons que l'homme est directement et immédiatement créé par Dieu à Son image et ressemblance. L'homme a été créé libre de tout péché avec une nature rationnelle, de l'intelligence, une volonté, de l'auto-détermination et une responsabilité morale devant Dieu (Genèse 2.7, 15-25; Jacques 3.9).

Nous enseignons que l'intention de Dieu dans la création de l'homme était que celui-ci glorifie Dieu, profite de la communion avec Dieu, vive sa vie selon la volonté de Dieu, et par cela accomplisse le but de Dieu pour l'homme dans le monde (Esaïe 43.7, Colossiens 1.16, Apocalypse 4.11).

Nous enseignons qu'à cause du péché d'Adam de désobéissance à la volonté et Parole révélées de Dieu, l'homme a perdu son innocence; encourt la sanction de la mort spirituelle et physique; est devenu sujet à la colère de Dieu; est devenu intrinsèquement corrompu et complètement incapable de choisir ou faire ce qui est acceptable à Dieu en dehors de sa grâce divine. En l'absence de capacités à se rétablir, l'homme est irrémédiablement perdu. Le salut de l'homme est donc entièrement une grâce de Dieu au travers de l'œuvre rédemptrice de notre Seigneur Jésus-Christ (Genèse 2.16-17; 3.16-19; Jean 3.36; Romains 3.23; 6.23; 1 Corinthiens 2.14; Ephésiens 2.1-3; 1 Timothée 2.13-14; 1 Jean 1.8).

Nous enseignons que puisque tous les hommes étaient en Adam, une nature corrompue par le péché d'Adam a été transmise aux hommes de tous les âges, Jésus-Christ étant l'unique exception. Tous les hommes sont donc pécheurs par nature, par choix et par déclaration divine (Psaumes 14.1-3; Jérémie 17.9; Romains 3.9-18, 23; 5.10-12).¹

Le salut

Nous enseignons que le salut est entièrement du fait de la grâce de Dieu sur la base de la rédemption de Jésus-Christ, le mérite de Son sang versé, et non sur la base du mérite ou des œuvres humaines (Jean 1.12; Ephésiens 1.7; 2.8-10; 1 Pierre 1.18-19).

Régénération

Nous enseignons que la régénération est l'œuvre surnaturelle du Saint-Esprit par laquelle la nature divine et la vie divine sont données (Jean 3.3-7; Tite 3.5). Cela est instantané et est accompli seulement par le pouvoir du Saint-Esprit au travers de l'utilisation de la Parole de Dieu (Jean 5.24), lorsque le pécheur repentant, tel que rendu capable par le Saint-Esprit, répond par la foi à la provision divine du salut. L'authentique régénération est manifestée par des fruits dignes de repentance tels que par des attitudes et une conduite juste. Les bonnes œuvres en seront la preuve et le fruit valables (1 Corinthiens 6.19-20; Ephésiens 2.10), et seront expérimentées dans la mesure où le croyant se soumet au contrôle de l'Esprit Saint dans sa vie au travers d'une obéissance fidèle à la Parole de Dieu (Ephésiens 5.17-21; Philippiens 2.12b; Colossiens 3.16; 2 Pierre 1.4-10). Cette obéissance rendra le croyant progressivement conforme à l'image de notre Seigneur Jésus-Christ (2 Corinthiens 3.18). Ce processus atteindra

¹ Pour être clair, ce paragraphe ne souscrit pas à la position réaliste puisque *la transmission de la corruption et l'imputation du péché* sont deux concepts différents. Même nous qui affirmons le principe de chef représentatif - i.e que la culpabilité du péché d'Adam est juridiquement comptée à tous les hommes – affirmons aussi que la corruption du péché d'Adam est transmise de génération en génération par les moyens naturels de procréation/engendrement. L'idée selon laquelle hommes sont des pécheurs "par déclaration divine" renvoie à la notion de culpabilité imputée (déclarée), puisque la culpabilité imputée est la déclaration divine que tous les hommes sont coupables à cause du péché d'Adam. Ainsi, ce paragraphe pourrait être aussi formulé de la manière suivante : "*Nous enseignons que puisqu'Adam était le représentant légal de toute l'humanité, sa désobéissance dans le jardin est juridiquement comptée par Dieu comme la désobéissance de tous ceux qui étaient unis à lui (Romains 5.12, 15, 19). Tous les hommes – Jésus-Christ étant l'unique exception- héritent non seulement de la nature corrompue d'Adam, mais sont aussi constitués pécheurs par l'action d'Adam (Romains 5.19), comptés comme coupables devant Dieu, et ainsi condamnés à cause de leur relation directe à Adam en tant que leur représentant (Romains 5.18; 1 Corinthiens 15.22). Tous les hommes sont donc pécheurs par imputation, par nature et par choix (Psaumes 14.1-3; Jérémie 17.9; Romains 3.9-18, 23; 5.10-12).*"

son apogée dans la glorification du croyant au retour de Christ (Romains 8.17; 2 Pierre 1.4; 1 Jean 3.2-3).

Election

Nous enseignons que l'élection est un acte de Dieu par lequel, avant la fondation du monde, Il a choisi en Christ ceux qu'Il, dans Sa grâce, régénère, sauve et sanctifie (Romains 8.28-30; Ephésiens 1.4-11; 2 Thessaloniens 2.13; 2 Timothée 2.10; 1 Pierre 1.1-2).

Nous enseignons que l'élection souveraine ne contredit ni ne nie la responsabilité de l'homme à se repentir et croire en Christ comme Sauveur et Seigneur (Ezéchiel 18.23, 32; 33.11; Jean 3.18-19, 36; 5.40; Romains 9.22-23; 2 Thessaloniens 2.10-12; Apocalypse 22.17). Cependant, puisque la grâce souveraine inclut les moyens par lequel est reçu le don du salut ainsi que le don lui-même, l'élection souveraine sera conforme à ce que Dieu détermine. Tous ceux que le Père appelle à Lui viendront à la foi et tous ceux qui viennent à la foi seront reçus par le Père (Jean 6.37-40, 44; Actes 13.48; Jacques 4.8).

Nous enseignons que la faveur imméritée que Dieu accorde à des pécheurs totalement corrompus n'est lié à aucune initiative de leur part pas plus que l'anticipation de Dieu de ce qu'ils pourraient faire par leur propre volonté, mais est seulement accordée selon Sa grâce souveraine et Sa compassion (Ephésiens 1.4-7; Tite 3.4-7; 1 Pierre 1.2).

Nous enseignons que l'élection ne doit pas être considérée comme étant simplement basée sur une souveraineté abstraite. Dieu est véritablement souverain, mais exerce cette souveraineté en harmonie avec Ses autres attributs, en particulier Son omniscience, Sa justice, Sa sainteté, Sa sagesse, Sa grâce et Son amour (Romains 9.11-16). Cette souveraineté exaltera toujours la volonté de Dieu d'une manière parfaitement cohérente avec Son caractère tel que révélé dans la vie de notre Seigneur Jésus-Christ (Matthieu 11.25-28; 2 Timothée 1.9).

Justification

Nous enseignons que la justification devant Dieu est un acte de Dieu (Romains 8.33) par lequel Il déclare juste ceux qui, par la foi en Christ, se repentent de leurs péchés (Luc 13.3; Actes 2.38; 3.19; 11.18; Romains 2.4; 2 Corinthiens 7.10; Esaïe 55.6-7) et Le confesse comme Seigneur souverain (Romains 10.9-10; 1 Corinthiens 12.3; 2 Corinthiens 4.4; Philippiens 2.11). Cette justice n'est liée à aucune vertu ou œuvre de l'homme (Romains 3.20; 4.6) et implique que nos péchés soient imputés à Christ (Colossiens 2.14; 1 Pierre 2.24) et que la justice de Christ nous soit imputée (1 Corinthiens 1.30; 2 Corinthiens 5.21). Par ce moyen Dieu peut "être juste tout en déclarant juste celui qui a la foi en Jésus" (Romains 3.26).

Sanctification

Nous enseignons que chaque croyant est sanctifié (mis à part) par Dieu par la justification et est par conséquent déclaré saint et identifié en tant que tel. Cette sanctification est positionnelle et instantanée et ne devrait pas être confondue avec la sanctification progressive. Cette sanctification est liée au statut du croyant, et non sa marche présente ou sa condition (Actes 20.32; 1 Corinthiens 1.2, 30; 6.11; 2 Thessaloniens 2.13; Hébreux 2.11; 3.1; 10.10, 14; 13.12; 1 Pierre 1.2).

Nous enseignons qu'il y a aussi par l'œuvre du Saint-Esprit une sanctification progressive par lequel l'état du croyant se rapproche du statut dont le croyant jouit de manière positionnelle au travers de la justification. Par l'obéissance à la Parole de Dieu et par la puissance du Saint-Esprit, le croyant est capable de vivre dans sainteté grandissante conformément à la volonté de Dieu, devenant de plus en plus semblable à notre Seigneur Jésus-Christ (Jean 17.17, 19; Romains 6.1-22; 2 Corinthiens 3.18; 1 Thessaloniens 4.3-4; 5.23).

En ce sens, nous enseignons que chaque personne sauvée est engagée dans un conflit quotidien – la nouvelle création en Christ combattant la chair – mais le nécessaire pour obtenir la victoire est donné au travers de la puissance du Saint-Esprit qui demeure dans le croyant. La lutte continue toutefois chez le croyant tout au long de sa vie terrestre et n'est jamais complètement terminée. Affirmer que le péché peut être éradiqué dans cette vie est contraire à l'Écriture. L'éradication du péché n'est pas possible, mais le Saint-Esprit procure la victoire sur le péché (Galates 5.16-25; Ephésiens 4.22-24; Philippiens 3.12; Colossiens 3.9-10; 1 Pierre 1.14-16; 1 Jean 3.5-9).

Assurance

Nous enseignons que tous les rachetés une fois sauvés sont gardés par la puissance de Dieu et sont ainsi en sécurité en Christ pour toujours (Jean 5.24; 6.37-40; 10.27-30; Romains 5.9-10; 8.1, 31-39; 1 Corinthiens 1.4-8; Ephésiens 4.30; Hébreux 7.25; 13.5; 1 Pierre 1.5; Jude 24).

Nous enseignons que les croyants ont le privilège de se réjouir de l'assurance de leur salut par le témoignage de la Parole de Dieu qui, cependant, interdit clairement l'utilisation de la liberté chrétienne comme une occasion pour vivre une vie pécheresse et charnelle (Romains 6.15-22; 13.13-14; Galates 5.13, 25-26; Tite 2.11-14).

Séparation

Nous enseignons que l'appel à se séparer du péché est clair dans l'ensemble de l'Ancien et du Nouveau Testaments, et que les Écritures indiquent clairement que dans les derniers jours, l'apostasie et les manières du monde prendront de l'ampleur (2 Corinthiens 6.14-7.1; 2 Timothée 3.1-5).

Nous enseignons que par profonde reconnaissance pour la grâce imméritée de Dieu qui nous est accordée et parce que notre glorieux Dieu est si digne de notre consécration totale, tous les hommes sauvés devraient vivre d'une manière qui démontre notre amour plein d'adoration pour Dieu et qui n'attire pas de reproches envers notre Seigneur et Sauveur. Nous enseignons que la séparation de toutes apostasies religieuses et pratiques pécheresses du monde nous est commandée par Dieu (Romains 12.1-2; 1 Corinthiens 5.9-13; 2 Corinthiens 6.14-7.1; 1 Jean 2.15-17; 2 Jean 9-11).

Nous enseignons que les croyants devraient être séparés pour notre Seigneur Jésus-Christ (2 Thessaloniens 1.11-12; Hébreux 12.1-2) et affirmons que la vie chrétienne est une vie de justice obéissante qui reflète l'enseignement des Béatitudes (Matthieu 5.2-12) et une recherche continue de la sainteté (Romains 12.1-2; 2 Corinthiens 7.1; Hébreux 12.14; Tite 2.11-14; 1 Jean 3.1-10).

L'Eglise

Nous enseignons que tous ceux qui placent leur foi en Jésus-Christ sont directement placés par le Saint-Esprit dans un Corps spirituel uni, l'église (1 Corinthiens 12.12-13), l'épouse de Christ (2 Corinthiens 11.2; Ephésiens 5.23-32; Apocalypse 19.7-8), dont Christ est la Tête (Ephésiens 1.22; 4.15; Colossiens 1.18).

Nous enseignons que la formation de l'église, le Corps de Christ, a commencé le jour de la Pentecôte (Actes 2.1-21, 38-47) et sera complétée à la venue de Christ pour les Siens à l'enlèvement (1 Corinthiens 15.51-52; 1 Thessaloniens 4.13-18).

Nous enseignons que l'église est ainsi un organisme spirituel unique conçu par Christ, fait de tous les croyants nés de nouveau dans le présent âge (Ephésiens 2.11; 3.6). L'église est distincte d'Israël (1 Corinthiens 10.32), un mystère qui n'avait pas été révélé avant le présent âge (Ephésiens 3.1-6; 5.32).

Nous enseignons que l'établissement et la pérennité des églises locales sont clairement enseignés dans le Nouveau Testament (Actes 14.23, 27; 20.17, 28; Galates 1.2; Philippiens 1.1; 1 Thessaloniens 1.1; 2 Thessaloniens 1.1) et que les membres du Corps spirituel sont appelés à s'associer ensemble dans des assemblées locales (1 Corinthiens 11.18-20; Hébreux 10.25).

Nous enseignons que l'unique suprême autorité de l'église est Christ (1 Corinthiens 11.3; Ephésiens 1.22; Colossiens 1.18) et que les conducteurs de l'église, ses dons, son ordre, sa discipline et sa louange sont tous désignés par Sa souveraineté tel que décrit dans les Ecritures. Les responsables bibliquement désignés servant sous Christ et avec autorité sur l'assemblée sont les anciens (aussi appelés évêques, pasteurs et enseignants; Actes 20.28; Ephésiens 4.11)

et les diacres, devant chacun remplir les qualifications bibliques (1 Timothée 3.1-13; Tite 1.5-9; 1 Pierre 5.1-5). Nous enseignons que ces dirigeants dirigent ou conduisent en tant que serviteurs de Christ (1 Timothée 5.17-22) et ont Son autorité dans leur direction de l'église. Le rôle de l'assemblée est de se soumettre à leurs directions (Hébreux 13.7, 17).

Nous enseignons l'importance du discipulat (Matthieu 28.19-20; 3 Timothée 2.2), la redevabilité mutuelle de tous les croyants les uns envers les autres (Matthieu 18.5-14), ainsi que le besoin de discipliner les membres de l'assemblée qui pèchent en accord avec les standards de l'Écriture (Matthieu 18.15-22; Actes 5.1-11; 1 Corinthiens 5.1-13; 2 Thessaloniens 3.6-15; 1 Timothée 1.19-20; Tite 1.10-16).

Nous enseignons l'autonomie de l'église locale, libre de toute autorité extérieure, avec le droit de gouverner seule et la liberté vis-à-vis de l'interférence d'une quelconque hiérarchie d'individus ou d'organisations (Tite 1.5). Nous enseignons qu'il est conforme aux Écritures pour les vraies églises de coopérer les unes avec les autres pour la présentation et la propagation de la foi. Chaque église locale, cependant, par ses anciens et leur interprétation et application de l'Écriture, devraient être les seuls juges de la mesure et la manière dont s'effectue cette coopération. Les anciens devraient aussi décider en tout ce qui concerne la politique de membres, la stratégie, la discipline, la charité et le gouvernement (Actes 15.19-31; 20.28; 1 Corinthiens 5.4-7, 13; 1 Pierre 5.1-4).

Nous enseignons que le but de l'église est de glorifier Dieu (Ephésiens 3.21) en s'édifiant dans la foi (Ephésiens 4.13-16), par l'instruction de la Parole (2 Timothée 2.2, 15; 3.16-17), par la communion (Actes 2.47; 1 Jean 1.3), en gardant les sacrements (Luc 22.19; Actes 2.38-42) et en communiquant et en faisant avancer l'évangile dans le monde entier (Matthieu 28.19; Actes 1.8; 2.42).

Nous enseignons l'appel de tous les saints à servir (1 Corinthiens 15.58; Ephésiens 4.12; Apocalypse 22.12).

Nous enseignons que l'église a besoin de coopérer avec Dieu alors qu'Il accomplit Son plan dans le monde. A cette fin, Il donne à l'église des dons spirituels. En premier lieu, Il donne des hommes choisis pour son objectif d'équiper les saints pour le service (Ephésiens 4.7-12), et Il donne aussi des facultés spirituelles uniques et spéciales à chaque membre du Corps de Christ (Romains 12.5-8; 1 Corinthiens 12.4-31; 1 Pierre 4.10-11).

Nous enseignons qu'il y avait deux types de dons donnés à l'église primitive : les dons miraculeux de révélation divine et de guérison, données temporairement dans l'ère apostolique dans le but de confirmer l'authenticité du message des apôtres (Hébreux 2.3, 4; 2 Corinthiens 12.12); et les dons pour le service, donnés pour équiper les croyants à s'édifier

mutuellement. Maintenant que la révélation du Nouveau Testament est complète, l'Écriture devient l'unique seul test d'authenticité du message d'un homme, et les dons de confirmation de nature miraculeuse ne sont plus nécessaires pour valider un homme ou son message (1 Corinthiens 13.8-12). Les dons miraculeux peuvent même être contrefaits par Satan pour tromper même des croyants (1 Corinthiens 13.13-14.12; Apocalypse 13.13-14). Les seuls dons actifs de nos jours sont ceux qui équipent mais ne révèlent pas, donnés pour l'édification (Romains 12.6-8). Nous enseignons que personne ne possède le don de guérison aujourd'hui, mais que Dieu peut entendre et répondre à la prière de foi et répondra conformément à Sa propre volonté pour les malades, les souffrants et les affligés (Luc 18.1-6; Jean 5.7-9; 2 Corinthiens 12.6-10; Jacques 5.13-16; 1 Jean 5.14-15).

Nous enseignons que deux sacrements ont été confiés à l'église locale : le baptême et la Sainte-Cène (Actes 2.38-42). Le baptême chrétien par immersion (Actes 8.36-39) est le solennel et magnifique témoignage d'un croyant mettant en avant sa foi dans le Sauveur crucifié, enterré et ressuscité, et son union avec Lui dans la mort au péché et la résurrection pour une nouvelle vie (Romains 6.1-11). C'est aussi un signe de communion et d'identification avec le Corps visible de Christ (Actes 2.41-42).

Nous enseignons que la Sainte-Cène est la commémoration et la proclamation de Sa mort jusqu'à ce qu'il revienne, et devrait toujours être précédée d'un examen de conscience (1 Corinthiens 11.28-32). Nous enseignons également que même si les éléments de la Cène sont seulement représentatifs de la chair et du sang de Christ, la Sainte-Cène est toutefois une véritable communion avec le Christ ressuscité qui est présent d'une façon particulière, en communion avec Son peuple (1 Corinthiens 10.16).

Les anges

Les saints anges

Nous enseignons que les anges sont des êtres créés et par conséquent ne doivent pas être adorés. Même s'ils sont d'un ordre supérieur dans la création à l'être humain, ils sont créés pour servir Dieu et Le louer (Luc 2.9-14; Hébreux 1.6-7, 14; 2.6-7; Apocalypse 5.11-14; 19.10; 22.9).

Les anges déchus

Nous enseignons que Satan est un ange créé et l'auteur du péché. Il encourt le jugement de Dieu pour s'être rebellé contre son Créateur (Esaïe 14.12-17; Ezéchiel 28.11-19), pour avoir entraîné de nombreux anges dans sa chute (Matthieu 25.41; Apocalypse 12.1-14) et pour avoir introduit le péché dans la race humaine en tentant Eve (Genèse 3.1-15).

Nous enseignons que Satan est l'ennemi ouvertement déclaré de Dieu et de l'homme (Esaïe 14.13-14; Matthieu 4.1-11; Apocalypse 12.9-10); le prince de ce monde, qui a été vaincu au travers de la mort et la résurrection de Jésus-Christ (Romains 16.20); et qu'il sera éternellement puni dans le lac de feu (Esaïe 12.12-17; Ezéchiel 28.11-19; Matthieu 25.41; Apocalypse 20.10).

Eschatologie

Mort

Nous enseignons que la mort physique n'inclut aucune perte de notre conscience immatérielle (Apocalypse 6.9-11), que l'âme des rachetés passe directement dans la présence de Christ (Luc 23.42; Philippiens 1.23; 2 Corinthiens 5.8), qu'il y a une séparation de l'âme et du corps (Philippiens 1.21-24), et que, pour les rachetés, cette séparation durera jusqu'à l'enlèvement (1 Thessaloniens 4.13-17), qui initiera la première résurrection (Apocalypse 20.4-6), où notre âme et notre corps seront réunis pour être glorifiés pour toujours dans notre Seigneur (Philippiens 3.21; 1 Corinthien 15.35-44, 50-54). En attendant ce temps, les âmes des rachetés en Christ demeurent dans une joyeuse communion avec notre Seigneur Jésus-Christ (2 Corinthiens 5.8).

Nous enseignons la résurrection corporelle de tous les hommes, ceux qui sont sauvés pour la vie éternelle (Jean 6.39; Romains 8.10-11, 19-23; 2 Corinthiens 4.14), et ceux qui ne le sont pas pour le jugement et le châtement éternel (Daniel 12.2; Jean 5.29; Apocalypse 20.13-15).

Nous enseignons que les âmes des damnés à leur mort demeurent sous le châtement jusqu'à la seconde résurrection (Luc 16.19-26; Apocalypse 20.13-15), où l'âme et le corps ressuscité seront réunis (Jean 5.28-29). Ils apparaîtront alors au jugement du Grand Trône Blanc (Apocalypse 20.11-15) et seront jetés en enfer, le lac de feu (Matthieu 25.41-46), séparés de la vie de Dieu pour toujours (Daniel 12.2; Matthieu 25.41-46; 2 Thessaloniens 1.7-9).

L'Enlèvement de l'Eglise

Nous enseignons le retour personnel, corporel de notre Seigneur Jésus-Christ avant la tribulation de 7 ans (1 Thessaloniens 4.16; Titus 2.13) pour enlever Son église de la terre (Jean 14.1-3; 1 Corinthiens 15.51-53; 1 Thessaloniens 4.15-5.11) et, entre cet événement et Son retour glorieux avec Ses saints, pour récompenser les croyants en fonction de leurs œuvres (1 Corinthiens 3.11-15; 2 Corinthiens 5.10).

La période de Tribulation

Nous enseignons qu'immédiatement après l'enlèvement de l'église de la terre (Jean 14.1-3; 1 Thessaloniens 4.13-18), les justes jugements de Christ seront déversés sur un monde incroyant (Jérémie 30.7; Daniel 9.27; 12.1; 2 Thessaloniens 2.7-12; Apocalypse 16), et que ces jugements atteindront leur apogée lors du retour de Christ en gloire sur la terre (Matthieu 24.27-31; 25.31-46; 2 Thessaloniens 2.7-12). A ce moment, les saints de l'Ancien Testament et de la tribulation seront ressuscités et les vivants seront jugés (Daniel 12.2-3; Apocalypse 20.4-6). Cette période inclut la soixante-dixième semaine de la prophétie de Daniel (Daniel 9.24-27; Matthieu 24.15-31; 25.31-46).

La Seconde Venue et le Règne Millénial

Nous enseignons qu'après la période de tribulation, Christ viendra sur la terre occuper le trône de David (Matthieu 25.31; Luc 1.31-33; Actes 1.10-11; 2.29-30) et établira Son royaume messianique pour mille ans sur la terre (Révélation 20.1-7). Pendant ce temps, les saints ressuscités règneront avec Lui sur Israël et toutes les nations de la terre (Ezéchiel 37.21-28; Daniel 7.17-22; Apocalypse 19.11-16). Ce règne sera précédé par la défaite de l'Antichrist et le Faux Prophète, et par l'enlèvement de Satan de ce monde (Daniel 7.17-27; Apocalypse 20.1-7).

Nous enseignons que le royaume lui-même sera l'accomplissement de la promesse de Dieu à Israël (Esaïe 65.17-25; Ezéchiel 37.21-28; Zacharie 8.1-17) pour leur rendre la terre qu'ils ont perdu par leur désobéissance (Deutéronome 28.15-68). Le résultat de leur désobéissance a été qu'Israël a été temporairement mis de côté (Matthieu 21.43; Romains 11.1-26) et sera de nouveau éveillé par la repentance pour entrer dans le pays de bénédictions (Jérémie 31.31-34; Ezéchiel 36.22-32; Romains 11.25-29).

Nous enseignons que ce temps de règne du Seigneur sera caractérisé par l'harmonie, la justice, la paix, la droiture et une longue vie (Esaïe 11; 65.11-25; Ezéchiel 36.33-38), et se conclura lors de la libération de Satan (Apocalypse 20.7).

Le Jugement des Perdus

Nous enseignons que suivant la libération de Satan après le règne de mille ans de Christ (Apocalypse 20.7), Satan trompera les nations de la terre et les rassemblera pour combattre les saints et la ville bien-aimée, moment durant lequel Satan et son armée seront dévorés par le feu du ciel (Apocalypse 20.9). Puis, Satan sera jeté dans le lac de feu et de soufre (Matthieu 25.41; Apocalypse 20.10) à la suite de quoi Christ, qui est le Juge de tous les hommes (Jean 5.22), ressuscitera et jugera les petits et les grands au jugement du Grand Trône Blanc.

Nous enseignons que la résurrection des morts qui ne sont pas sauvés pour le jugement sera une résurrection physique, à la suite duquel recevant leur jugement (Jean 5.28, 29), ils

seront soumis à un châtimeⁿt éternel conscient dans le lac de feu (Matthieu 25.41; Apocalypse 20.11-15).

L'éternité

Nous enseignons qu'après la fin du milléⁿium, la libération temporaire de Satan, et le jugement des incroyants (2 Thessaloniens 1.9; Apocalypse 20.7-15), les sauvés entreront dans un état éternel de gloire avec Dieu, après quoi les éléments de la terre seront dissous (2 Pierre 3.10) et remplacés par une nouvelle terre où seule la justice demeurera (Ephésiens 5.5; Apocalypse 20.15, 21-22). Après cela, la cité céleste descendra du ciel (Apocalypse 21.2) et sera la résidence des saints, où ils profiteront pour toujours de la communion avec Dieu et les uns avec les autres (Jean 17.3; Apocalypse 21-22). Notre Seigneur Jésus-Christ, ayant accompli Sa mission rédemptrice, remettra le Royaume à Dieu le Père (1 Corinthiens 15.24-28) pour que dans tous les domaines, Dieu puisse régner à jamais (1 Corinthiens 15.28).